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EXMO. SR. PRESIDENTE

REQUERIMENTO n°. 69/2024
Deliberação do Plenário, art. 174, III

APROVADO EM?

Edival Perei
PRESIDENTE

REQUEIRO, nos termos regimentais, ao Exmo. Senhor LAERTE SONSIN JÚNIOR, MD. 
Prefeito da Estância Turística de Salto, para que a limo. Sr. ALEX ROGÉRIO DA 

SILVA, SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL, venha a esta Casa de Leis para prestar 

esclarecimentos sobre a Segurança Pública do município e o aumento de ocorrências de 

assalto em comércios, atentando-se aos seguintes questionamentos:

1. Qual é a análise da Secretaria de Defesa Social sobre o aumento 

significativo de assaltos em estabelecimentos comerciais na cidade?

2. Quais medidas têm sido tomadas para conter e investigar essas 

ocorrências?

3. Como está sendo realizado o patrulhamento preventivo e reativo da Guarda 

Civil Municipal (GCM) nas áreas afetadas por esses crimes?

4. Existe algum plano específico para reforçar a presença da GCM em áreas 

comerciais vulneráveis?

5. Qual é o atual quadro de efetivos da Guarda Civil Municipal?

6. Existem planos para aumentar o número de agentes da GCM para melhorar 

a segurança nas áreas críticas?
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7. Quantos agentes da GCM estão atualmente afastados por motivos de 

saúde?

8. Qual é a política de apoio e acompanhamento para garantir a saúde e bem- 

estar dos agentes da GCM?

9. Qual o cronograma e horários das rondas diurnas e noturnas realizadas 

pela GCM?

10. Como são determinadas as rotas das rondas e como elas são adaptadas 

para lidar com áreas com maior incidência de crimes?

11. Quais foram as providências tomadas para os casos mais recentes de 

furtos em lojas em nosso município que repercutiram na imprensa local, há 

uma programação de ações ou plano de ações emergenciais?

12. Em reunião realizada junto aos comerciantes no prédio da ACIAS no último

16 de abril, foi relatado por diversas oportunidades acusações em relação 

aos moradores em situação de rua, como sendo os principais causadores 

de furtos e ocorrências. Esta informação é verídica? Apresente os dados 

em relação a esta informação.

13. Apresente os dados referentes aos pontos de vigilância por meio de 

Câmeras em nosso município e os pontos em que estão fixadas.

rdeiro do^rSantos
Vereador
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